
Multitopfplatten - Erfahrungen - Bezugsquellen

Beitrag von „myoho07“ vom 24. Juni 2023, 21:33

Zitat von edds

Ich habe festgestellt, dass die Sämlinge darin viel besser wachsen

Ich pikiere die Sämlinge aus den Saattöpfen in größere Schalen, Bilder habe ich schon 
verschiedentlich gezeigt.

Für mich habe ich festgestellt, dass die hier schneller und besser wachsen, wie in kleinen 
Töpfen. Von Gefühl her habe mit den Schalen auch weniger Verluste.

Beim weiteren pikieren fällt einiges an Wurzeln dem Prozess zum Opfer. Die Sämlinge 
bekommen sofort ein Vollbad in einer Lösung mit Pestizit und werden direkt in Töpfe gesetzt. 
Es dauert zwar etwas, bis die wieder wachsen, das nehme ich aber gerne in Kauf. Ich mache 
das schon einige Jahre und bin hiermit sehr zufrieden.

Wenn die Pflanzen das Substrat richtig gut durchwurzelt haben, ist es manchmal schwierig, die 
überhaupt aus den Töpfen zu kriegen. Das könnte bei einer Palette schwierig werden, stelle 
mir das ganze recht unhandlich vor. Habe vor einigen Jahren auch mal an solche Multipaletten 
gedacht, aber recht schnell wieder verworfen.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/14532-multitopfplatten-erfahrungen-
bezugsquellen/&postID=125991#post125991
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